

**Les « Niouzes » de Bastien Lentier**

**Semaine du Lundi 21 Octobre**

**au Dimanche 27 Octobre 2013**

**Chaque semaine Bastien Lentier**

**vous envoie ses « brèves » brèves**

**sur l'actualité .**

**Il attend avec impatience vos réactions.**

**A très bientôt.**

## **SOURIS CHAUVE**

**Des chercheurs sont parvenus à faire repousser des cheveux  
en cultivant en laboratoire des cellules humaines sur des souris blanches.**

**Les parrains de cette opération auraient pu être Fabien Bartez,**

**Nicolas Canteloup,**

**Lagaf',**

**ou Zizou Zidane.**

Mais non,

eux,

ils l'ont fait exprès pour se donner un genre.

La recherche est donc destinée à ceux qui se lamentent

de ne plus avoir un poil sur le caillou.

Le professeur Nimbus,

lui ,

n' avait qu'un seul cheveu,

d'où mes souvenirs en anglais au sujet des cheveux.

On dit « hair » et non pas « hairs » malgré le pluriel.

On aurait pu dire pour notre professeur Nimbus :

« One hair »

Mais revenons à nos « moutons » ,

comme l'aurait dit Topaze,

ou à notre souris.

Donc,

si vous avez vu les images dans le poste

vous vous êtes aperçus que les souris blanches

avaient la tête rasée

( avec « Gillette Contour » ou « Wilkinson Blade »)

Après le traitement il leur pousse des cheveux... noirs !

Si,si...

Quelle horreur.

Les chauves sourient.

Mais que fait-on des bêtes après ce scalpage ?

Les vend-on ?

Les exhibe-t-on dans un cirque ?

Ou plus simplement les tue-t-on ?

« Les tue-ton petit navire... »

## RAT NARCO

En Hollande les policiers détectent la drogue  
avec des auxiliaires peu communs : des rats !

Des rats renifleurs.

On fait humer les mains des présumés tireurs et le rat dit :

« C'est lui ! »

C'est une première mondiale qu'ils développent dans la presse autorisée.

Brrr...

Giscard avait ses avions renifleurs mais cela est une autre affaire.

Cinq rats, qui portent les noms de célèbres détectives :

Derrick ( ils auraient pu s'en passer du SS),

Magnum,

Poirot,

Johnson

et Johnston),

sont formés par la police de Rotterdam

pour trouver des traces de poudre

en développant leur sens de l'odorat dans ce sens.

« Vous pouvez utiliser des rats pour la détection par l'odorat .

Pensez à la drogue,

à l'argent,

au sang et aux explosifs »,

indique l'un des formateurs,

ajoutant que puisque ces animaux sont utilisés en Afrique

pour détecter les mines,

ils pourraient aussi servir dans les investigations policières.

Les rats seront utilisés par la police pour l'identification des personnes qui ont utilisé des armes à feu immédiatement après avoir commis leurs forfaits, précise un porte-parole de la police.

Comme d'habitude je n'invente rien.

Attendez-vous donc ,

un de ces jours,

à voir débarquer chez vous des keufs avec des rats.

Les dames vont sauter sur la table !

Nous allons donc attendre que les rats passent.

L'histoire ne dit pas si les policiers vont débarquer chez des chauves  
pour faire coup double avec l'article précédent.

J'ai un ami électricien qui m'a soufflé ce bon mot :

« Des souris et des ohms »

Il est fort probable que l'hiver,

dans les banlieues,

les rats caillent.

Ils se peut aussi que, Rue Saint-Denis , les rats collent

ou que les rats longent les murs.

Il faudra faire attention à la sélection des renifleurs

car ce seront peut-être des rats pas triés .

Si ce sont les copains des souris chauves ce seront peut-être des rats  
pelés.

Quoi qu'il en soit il faut qu'ils restent avec leurs dresseurs ;

il ne faut pas que les rats s'cassent.

N'oublions pas tout de même que chez les « Groseille »

le rat vit au lit !

Bon, ras le bol !

## LYNX ECHAPPE

Le « zoo des 3 vallées »

à Monredon-Labessonnié

(Tarn)

a perdu un lynx.

« L'animal s'est échappé et reste introuvable

mais pourrait être dans l'enceinte du parc.

Le zoo a été évacué et reste fermé jusqu'à nouvel ordre.

C'est un petit lynx caracal de 12 kilos .

Son absence a été remarquée

et les 300 visiteurs du parc ont alors été évacués.

Le zoo est fermé jusqu'à nouvel ordre.

L'animal pourrait être resté dans l'enceinte du parc,

mais les recherches n'ont pour l'instant rien donné.

Le caracal n'est pas un animal dangereux selon les responsables du zoo . »

Nous sommes bien avancés à l'annonce de cette nouvelle.

C'est comme l'ourse Viviane de Gruissan cet été.

On l'a retrouvée.

On s'affole pour pas grand-chose.

On veut à tout prix garder ces animaux en prison.

Vous connaissez mon avis là-dessus.

Fichons-leur la paix à ces bêtes.

L'homme veut lutter contre la nature.  
Il se donne bonne conscience à « protéger » les espèces.  
La nature s'en contrefiche.  
La nature est cruelle pour le petit bourgeois.  
Mais la nature c'est la nature.  
Elle n'a pas besoin de l'homme.  
C'est l'homme qui l'a dérégulée.  
Prenons-nous en aux hommes et non aux bêtes.  
Le tigre a été créé pour manger l'antilope .  
L'homme l'en empêche car c'est « cruel ».  
Fausse route.  
Si vous avez des nouvelles du caracal, contactez-moi.  
Je le ramènerai en Sibérie.

## MALARIA

Vous connaissez la malaria ( ou paludisme)  
Depuis 100 ans on cherche un vaccin contre cette maladie inoculée par la  
femelle d'un moustique appelé anophèle  
Un moustique anophèle pas le printemps.  
Il y a 40 ans j'étais en Côte d'Ivoire.  
Tous les matins nous prenions de la « Nivaquine » placée à côté de la brosse  
à dents.  
Cela se vendait par 1000 pilules !

Les plus cossards prenaient de la « Flavoquine »

une fois par semaine :

le dimanche,

jour du seigneur !

Aucun progrès depuis cette époque... ou si peu...

Pas de vaccin.

Pas de sérum.

La moustiquaire était la bienvenue pour éviter les piqûres.

Si vous entendiez un « bzzzz » du côté de l'oreille :

pas de panique ; c'était un mâle ;

il ne piquait pas.

La femelle, elle, beaucoup plus vicieuse,

ne faisait pas de bruit et vous injectait le palu.

Normalement tout se passait bien si on respectait cette habitude salvatrice  
quotidienne.

Cependant il pouvait y avoir des oublis.

A cet instant vous aviez vraiment le palu .

Une injection de « Quinimax »

vous évitait de trembler dans votre sueur au lit.

Actuellement 225 millions de personnes sont contaminées à vie et près d'un  
million meurent chaque année dans le monde.

Qui s'en soucie ?

On essaye pourtant de tuer autant de souris ( sans cheveux noirs) pour  
trouver un vaccin.

Cacaouète Hennessy...

## LA LEPRE

Tant que j'y suis, cette semaine, je vous emmène au pays des horreurs.

Continuons avec la lèpre.

C'est à la lecture du livre de Guy Des Cars « L'Impure ».

( l' héroïne s'appelait Chantal Prévost )

que je me suis intéressé à cette horrible maladie

défigurante et dégénérative au niveau musculaire.

A Tahiti, dans les années 1970 j'ai travaillé , comme bénévole ,

à la cuisine d'une léproserie.

J'épluchais les patates douces.

Je ne suis jamais ressorti indemne de ce site reculé à flanc de montagne.

Contrairement au paludisme il y a eu des progrès

dans le traitement de cette maladie due au Bacille de Hansen.

Des antibiotiques et une sorte de trithérapie arrivent à guérir le malade en deux ans mais l'éradication est loin d'être à l'ordre du jour hélas.

La fondation Raoul Follereau est toujours très active car la maladie n'est toujours pas éradiquée.

## ELEPHANTIASIS

Pour terminer ce tableau atroce je vais vous parler de l'éléphantiasis,  
ou filariose lymphatique.

Cette maladie, toujours transmise par une moustique,  
je dis bien « une » moustique,  
augmente le volume d'un membre en particulier la jambe.

**Elle concerne plus de 120 millions d'êtres humains  
dont un tiers sur le continent africain.**

**Si vous avez vu le film « éléphant man » vous n'aurez qu'un faible aperçu de  
cette atrocité.**

**On cherche toujours un remède pour éradiquer cette calamité.**

**Ca avance, mais très lentement.**

**Bon, chez nous , nous avons les myopathies et autres maladies rares.**

**Encore un coup de cette sacrée nature...**

**Voici la photo d'une personne atteinte d'éléphantiasis.**

**Les toilettes sont au fond à gauche...**



**Bastien Lentier**

**Alias Tonton Luc**

